

Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura

Principal



Publicada el: 02/10/24	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/claudia-umpierrez-presenta-un-analisis-profundo-sobre-las-polemicas-decisiones-arbitrales-durante-la-quinta-jornada-del-torneo-clausura_4105.php

CLAUDIA UMPIÉRREZ PRESENTA UN ANÁLISIS PROFUNDO SOBRE LAS POLÉMICAS DECISIONES ARBITRALES DURANTE LA QUINTA JORNADA DEL TORNEO CLAUSURA

Principal

Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura

Claudia Umpiérrez elabora un exhaustivo análisis acerca de las controversiales decisiones arbitrales que marcaron la quinta jornada del Torneo Clausura.

Análisis de las jugadas controversiales en la quinta fecha del Torneo Clausura

Este martes, la exárbitra Claudia Umpiérrez llevó a cabo un análisis exhaustivo de las jugadas más polémicas durante los encuentros Peñarol vs. Racing y Nacional vs. Progreso, correspondientes a la quinta fecha del Torneo Clausura.

Peñarol vs. Racing

El partido, celebrado en el Estadio Campeón del Siglo, finalizó en un empate sin goles, lo que provocó que Peñarol sumara dos puntos menos en la Tabla Anual, reduciendo su ventaja sobre Nacional a cinco puntos.

Este próximo domingo, el equipo aurinegro se enfrentará a su eterno rival en el Gran Parque Central a las 16:00. Umpiérrez resaltó varias decisiones arbitrales que generaron controversia durante el encuentro: Gol anulado: A los 76 minutos, se anuló un gol de Peñarol por fuera de juego.

La revisión del VAR respaldó la decisión del árbitro, aunque esto suscitó un intenso debate entre los aficionados.

Penal no sancionado: En el minuto 84, un atacante de Peñarol fue objeto de una falta imprudente que no fue penalizada.

El defensor, al no jugar el balón, desestabilizó al delantero desde atrás con la pierna flexionada, lo que generó críticas hacia el árbitro por no consultar al VAR.

Falta reclamada por Racing: En el minuto 44, Racing solicitó un penal que no se otorgó, dado que el defensor de Peñarol había tocado primero el balón.

Falta no cobrada a favor de Peñarol: A los 30 minutos, el árbitro no sancionó una falta clara que merecía tarjeta amarilla por interrumpir un avance prometedor.

Nacional vs. Progreso

En el otro encuentro destacado, Nacional superó a Progreso por 3 a 0 en el Parque Viera.

Esta victoria era crucial para los tricolores, quienes necesitaban los puntos para no perder terreno en la Tabla Anual.

Umpiérrez también analizó decisiones polémicas en este partido: Tarjeta amarilla mal sancionada: A los 80 minutos, se sancionó una falta con tarjeta amarilla que debió ser roja.

La entrada fue peligrosa, ya que el contacto se produjo en una zona sin protección, lo que llevó a la exárbitra a afirmar que el árbitro debería haber consultado el VAR para evaluar la gravedad de la jugada.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CLAUDIA UMPIÉRREZ PRESENTA UN ANÁLISIS PROFUNDO SOBRE LAS POLÉMICAS DECISIONES ARBITRALES DURANTE LA QUINTA JORNADA DEL TORNEO CLAUSURA

pierrez presenta un análisis profundo sobre las polemicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del torne

Tags

progreso, nacional, controversiales, exhaustivo, tarjeta, arbitrales, decisiones, amarilla, claudia, clausura, jugadas, minutos

Noticias relacionadas

4.8 * *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

4.1 * *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

3.9 * *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

4.3 * *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

4.5 * *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*

4.6 * *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*

3.6 * *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

4.7 * *Las posiciones del Campeonato Uruguayo tras la finalización de la quinta fecha del Torneo Clausura: un análisis detallado*

4.1 * *Arranca la quinta fecha del Torneo Clausura en el Parque Estudiantil*

5.0 * *El inicio del Torneo Clausura trae consigo las primeras controversias y debates futboleros*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024